

Un forum d'affaires Cuba Émirats Arabes Unis s'ouvre à La Havane



La Havane, 22 nov. (RHC).- Un forum d'affaires Cuba Émirats Arabes Unis s'est ouvert lundi à La Havane en présence du ministre émirien de l'Économie, Sultan Bin Saïd Al mansouri et du ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca.

Le ministre émirien a mis l'accent sur le potentiel infini pour les affaires entre nos deux pays.

Il a cité en particulier les sources d'énergie renouvelables et le tourisme. A ce propos, il a indiqué :

«Je crois que nous pouvons établir des échanges dans ces domaines. Nous pouvons créer un modèle cubain. Il ne doit pas être calqué sur un modèle occidental. Vous devez avoir votre propre modèle parce que vous êtes un pays exceptionnel. Vous avez relevé bon nombre de défis et vous êtes plus forts aujourd'hui.

Vous êtes à même aujourd'hui de créer un nouveau modèle. Je vous garantis aussi que vos amis vous appuieront. Nous serons à vos côtés.»

Pour sa part, Rodrigo Malmierca a également mis l'accent sur les perspectives s'ouvrant aux investissements émiriens dans les domaines du tourisme, de l'agriculture et des sources d'énergie renouvelables, entre autres. Sur ce dernier point, il a souligné:

«Je ne voudrais pas terminer sans remercier avant les Émirats Arabes Unis de l'appui offert à l'exécution d'un important projet pour la construction de mini-centrales hydroélectriques. Le Fonds Audavi étudie également d'autres projets que nous pourrons développer de concert.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/112871-un-forum-daffaires-cuba-emirats-arabes-unis-souvre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba